

UMMAT

Rapat Pleno Pengundian Paslon Bupati - Wakil Bupati, Polres Solok Kerahkan 100 Personel

JIS Sumbar - SOLOK.UMMAT.OR.ID

Sep 23, 2024 - 23:57



SOLOK - Dalam pelaksanaan Rapat Pleno Terbuka Pengundian dan Penetapan Nomor Urut Calon Bupati dan Wakil Bupati Solok Pilkada Serentak 2024 yang digelar di GOR Batu Tupang Koto Baru, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Polres Solok mengerahkan sebanyak 100 personel untuk pasukan pengamanan. Hal itu disampaikan oleh Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, di sela-sela

pelaksanaan kegiatan tersebut, Senin, 23 September 2024.

Lebih jauh diungkapkannya, dua personel ditugaskan untuk masing-masing Paslon sebagai ADC.

Untuk fokus penjagaan diterangkan AKBP Muari, dibagi menjadi 3 yaitu ring 1, 2, dan 3.

Area ring 1 area merupakan area dalam yang tujuannya untuk membantu panitia menyortir dari para pendukung yang tidak menggunakan ID card masuk, karena setiap Paslon hanya diperkenankan 100 orang pendukung yang mendampingi masuk ke dalam ruangan.

"Apabila ada Paslon yang membawa pendukung tanpa ID card, maka akan kami keluarkan," ujarnya.

Sementara itu ring 2 di luar ruangan dan ring 3 di area lalu lintas menuju Lokasi kegiatan.

Terkait arus lalu lintas menurut keterangan Muari, lumayan padat bahkan sempat mengalami kemacetan.

Dia pun mengaku POLRI khususnya Polres Solok siap melakukan pengamanan selama jalannya tahapan demi tahapan proses Pilkada serentak tahun 2024, masa Kampanye, pemilihan, hingga ditetapkan dan diresmikan pemenang kontestasi nantinya.

Kapolres Solok AKBP Muari juga mengatakan jika personel memadai, masing-masing paslon juga akan dibekali dengan pengawal pribadi (Walpri).

"Untuk Pilkada khususnya di wilayah Kabupaten Solok ini, kita harapkan dapat berjalan dengan lancar, aman dan damai serta dapat membawa perubahan.

Siapapun itu Bupati dan Wakil Bupati terpilih nantinya," pungkas AKBP Muari.

Adapun selama kegiatan rapat pleno terbuka yang dipimpin oleh Ketua KPU Kabupaten Solok Hasbullah Alqomar didampingi keempat Komisioner lainnya Despa Wandri, Sio, Defil dan Novialdi Putra serta Sekretaris KPU Kabupaten Solok Yuliardi, berlangsung dengan aman dan kondusif.

Hadir ketiga Paslon, Forkopimda, Partai Politik pengusung dan pendukung, dan LO masing-masing calon.(Amel)